

"En el mar no metoni los pies"

La campeona de voleibol de playa Ingrid Morales teme morir ahogada



Gabriela Solano
gsolano@aldia.co.cr

ESCAZÚ

Su firme figura, bronceado perfecto y recepción infalible, convierten a Ingrid Morales en una joya de la arena. No en vano ha ganado—junto a Natalia Alfaro—los últimos ocho Campeonatos Nacionales de voleibol de playa.

Sin embargo, más allá de los trofeos, Ingrid es una ama de casa que odia aplanchar y le encanta la pasta. Le tiene miedo al mar y le encanta Leonardo DiCaprio.

Eso y más le reveló la atleta al diario *Al Día*, pues la pusimos literalmente “Fuera de Juego”.

PARADOJA DEL DESTINO

¿A qué le teme?

Me da miedo el mar, temo ahogarme. Cuando voy a los torneos no meto ni un pie, aunque sé nadar. Le tengo fobia a las alturas también.

Si no fuera deportista, ¿qué le gustaría hacer?

Escribir novelas (best seller). Tengo buena imaginación y me gusta mucho leer.

¿Talento para hacer qué le habría gustado tener?

Para actuar.

Si tuviera que grabar una escena amorosa en una película, ¿quién sería el galán?

Leonardo DiCaprio.

“Me gustaría escribir una novela como ‘Cien años de soledad’. Soy buena con las historias”

¿Serie preferida?

“The Big Bang Theory”.

¿Cree en lo paranormal?

Sí. No estamos solos en el Universo. Con respecto a los espíritus, considero que la materia no se crea ni se destruye, se transforma. Así que cuando morimos algo debe pasar con nuestro espíritu.

¿Le ha tocado ver un espíritu?

No, pero tengo un sexto sentido. A veces sueño cosas que con el tiempo me pasan.

Si tuviera dinero, ¿qué cambiaría de su físico?

Me pondría “bubis”. Antes tenía, pero después de orgullosamente darle pecho a mi hijo, todo cambió (jajajaja).

¿Qué locura le gustaría hacer?

Cantar en un karaoke frente a mucha gente.

¿Le interesa la política?

Bastante. Siento que es un deber de los ciudadanos interesarnos.

¿Qué famoso quiere conocer?

A Madonna.

¿Le teme a la celebridad o le gustaría ser famosa?

No me molesta ser un personaje público. Me gustaría ser una figura conocida.

QUIERE NIETOS

¿Qué le gustaría tener a los 40 o sea en un par de años?

Comprarme el carro que quiero.

¿Cómo se ve en el futuro?

Dentro de 20 años me gustaría estar con mi esposo disfrutando y compartiendo con los nietos.

Si pudiera elegir, ¿quién sería?

La campeona norteamericana de voleibol Misty E. May-Treanor.

El deporte y matrimonio ocupan tiempo, ¿cómo hace que el segundo funcione?

La actitud de mi esposo (José Velluti) es la clave. Aunque él no practique voleibol, me anima para que entrene todos los días.

¿Cómo lo enamora?

Lo trato con cariño. Todos los días me aseguro de expresarle que él es muy importante para mí.

¿Le pone picante a la relación?

Pienso que sí. Es parte de la vida en pareja, hay que ser creativo en las cosas del amor.

¿Quién es el estricto con Nicolás (su hijo adolescente)?

Mi esposo.

¿Le gustaría tener otro hijo?

Es posible.